
Amor 
Incondicional



Porque Deus não nos deu o espírito de temor, mas de
fortaleza, e de amor, e de moderação. 2 Timóteo 1:7

Desafios surgem à nossa frente todos os dias de
nossas vidas. Muitas vezes pensamos que não
seremos capazes de vencer as dificuldades e
pensamos até mesmo em desistir. Sentimo-nos fracos
e desmotivados. Parece que chegamos ao fim da linha,
a um beco sem saída. Nossos amigos nem sempre
conseguem nos compreender e nos ajudar em todos
os momentos. Nossos conhecimentos científicos,
nossas capacidades não podem sempre nos livrar de
todos os problemas que se nos apresentam. O que
fazer quando a dor e a angústia explodirem em nossa
face e não pudermos encontrar respostas imediatas
para nossos anseios mais profundos?

Felizmente há um Deus que nos ama e nos fortalece
para as batalhas do dia-dia. Nessa jornada incerta e
breve que trilhamos, Ele é o único que nos conhece
profundamente e que nos ama com amor 



incondicional. Ele também não está sujeito às
distâncias e nunca precisa ir embora ou mudar-se.
Sua amizade é para todo so sempre e está sempre
disponível em todos os momentos. Oh quão preciosa
graça e bendita segurança temos junto ao nosso Pai
celestial. Com ele nossos sofrimentos não são tão
grandes que não possamos suportar, nem nossos
fardos tão pesados que não possamos carregar. Tomai
sobre vós o meu jugo, e aprendei de mim, que sou
manso e humilde de coração; e encontrareis descanso
para as vossas almas. Porque o meu jugo é suave e o
meu fardo é leve. (Mateus 11:29,30), ele nos diz. 
 Jesus compreende nossas dores e decepções. Ele
sabe do quanto nos ressentimos por havermos
rejeitado suas advertências e nos colocado em
situações de dificuldades que jamais nos alcançariam
se tão somente tivéssemos dado ouvidos às suas
palavras. E o que vem a mim de maneira nenhuma o
lançarei fora, diz o amável mestre. (João 6:37) Por
mais profundo que seja o sofrimento, há sempre um
alívio adequado e a bom tempo. Por maior que seja a
dor, existe um refrigério, existe um consolo para cada



alma ferida que se deposite nas mãos do amorável
mestre. Ninguém no mundo saberá nos compreender
como ele nos compreende. Sua paz inunda nossa alma
de uma maneira inigualável, e a sua justiça nos
purifica. Se erramos, ele nos perdoa e nos mostra o
caminho de volta. Se falhamos ele nos ensina e nos
guia no caminho da perfeição. Se temos feridas, ele
derrama unguento e azeite sobre elas, nos toma em
seus braços de amor e nos restaura a vida e a saúde
(Sara os quebrantados de coração, e lhes ata as suas
feridas. Salmos 147:3). 

Qual é o tamanho da sua dor? O que aflige seu
coração? Você se sente injustiçado pela vida? Você
sente que todos à sua volta estão felizes e realizados,
enquanto você, no fundo de um poço de trevas e
solidão amarga a sua derrota? O que é que aconteceu
em seu caminho? Onde você tropeçou? Em que você
se feriu? Você cometeu um erro exatamente naquilo
que você mais temia? Você falhou exatamente naquilo
que você sempre foi mais cuidadoso ou cuidadosa?
Qual é o seu sofrimento?



Eu não sei amigo o que é que te aflige, não sei qual é o
seu arrependimento. Talvez seja algo que você tenha
cometido e agora não tem mais como voltar atrás. Ou
talvez seja algo de que você não tenha nenhuma culpa.
Talvez uma infeliz circunstância da vida. Talvez um
fatalidade, a perda de um ente querido,  uma
enfermidade, a falta de dinheiro ou de condições. Eu
não sei o que te faz sofrer. 
Mas ouça querido, ouça querida, tenho uma boa
notícia pra você. Jesus sabe o que é sofrer e ele se
importa com você. Ele quer cuidar de você como um
pai bondoso cuida de seus filhos, como  uma mãe
cuida de seus filhinhos. Seu amor por você é
gigantesco e infinito. Ele tem por você  um carinho tão
imenso que não cabe neste mundo. Você só precisa ir
até ele. Venha agora mesmo. Venha como você está.
Não demore mais, não espere mais mais. O Senhor
cuidará de você como ninguém jamais será capaz de
cuidar. Ele restaurará a sua vida e sarará todas as
suas dores (Ele é o que perdoa todas as tuas
iniqüidades, que sara todas as tuas enfermidades,
Salmos 103:3). Que o bondoso e eterno Deus te abrace
agora com carinho e conforte o seu coração.



Que você seja capaz de sorrir, mesmo em meio à dor e
á angústia. Não ligue para aqueles que te olham com
olhares altivos e reprovadores. Lembre-se que Maria
Madalena, uma pecadora, foi a primeira a ver o
salvador depois de ressuscitado. O seu grande amor
pelo mestre rendeu-lhe essa grande honra. Além de
receber o perdão de todos os seus pecados e ter a vida
transformada, ela foi a primeira testemunha ocular
do maior milagre da história, a ressureição de nosso
senhor e salvador Jesus Cristo. 
Que Deus te abençõe no dia de hoje e te fortaleça com
o poder do Espírito Santo.
Amém.


